園だより

保育理念

- 心身共に豊かな子どもの育成を目指す
- ・地域に密着した子育て支援を目指す
- ・子ども、家庭、職員が共に育ち合う 保育園を目指す

保育目標

- ・想像力豊かで、物事をよく考える子
- みんなで仲良く遊べる子
- ・心身ともに元気な子
- ・元気に挨拶の出来る子

浦安三社祭への参加

北栄自治会の喜多栄睦会と海楽自治会の 海楽祭會に分けて参加します。それぞれ の集合場所と時間は以下の通りです。

喜多栄睦会: 北栄自治会

海楽祭會:海楽自治会

※どちらも9時に神輿と山車が出発 します。

当日までに詳細は追ってサイネージにて お伝えします。

令和6年度交通安全モデル園事業に参加

第1回目園児(4,5歳児)対象交通安全教室が5月22日(水)に行われました。千葉県警と浦安警察の署員の方が、子どもたちに道路の渡り方を「3 つのお約束」の話をした後、園庭に信号機を置いた模擬の道路を実際に歩いて、安全な歩き方を教えてくださいました。「とまる」「みる」「まつ」と、約束を守って横断していました。当日は、福祉新聞、浦安新聞、JCOMの方が取材に来ておりました。教室終了後「今日の交通安全教室でどんなことを勉強したか」というインタビューに、自信をもって答えている姿が印象的でした。そして、この後保護者向けの講話もあり、数名の保護者の方がご参加くださり、一層お子さんの交通安全に対する意識を高められていました。今年度あと2回、予定をしていますので、是非、ご参加ください。







高津用務の畑仕事

今年も田植えの時期がやってきました。先月の中旬、田んぼに稲の苗を年長児と一緒に植えました。高津用務がロープ1本を持ち、間隔を図りながら数本ずつの苗を子どもたちに預け、植え方を伝授してくれました。田植え機で植えたかのように縦横が揃って美しい仕上がりとなりました。稲の成長を観察していきましょう。それから、麦の収穫が終わりました。まさしく小麦色になった麦穂。(ばくすい)これを小さな束にしてまとめ、すぐに乾燥へ。様々な知恵や工夫が施され、その手際のよい仕事をじっと見ている子どもたち、いつの間にか砂場用具を持ち、高津用務の後をついてお手伝いを始める姿も見受けます。お弟子さんが増えました。







		6 月 の 行 事 予 定
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	絵画教室 5 歳児
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	身体測定2・3歳
11	火	身体測定1・4歳
12	水	
13	木	身体測定0・5歳
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	絵画教室 4 歳児
20	木	誕生会
21	金	子育てサロン
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	内科健診
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	